



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

BENDICE CUERPOS. Frosinone, Italia, noviembre 8. (AP). Un sacerdote bendice los cuerpos del fiscal Fedele Calvosa y de su guardaespaldas Giuseppe Pugliesi. El fiscal, su chofer y su guardaespaldas fueron ultimados a tiros en un atentado que se atribuyó al grupo terrorista "Línea del Frente".

Atentado a fiscal italiano deja un saldo de 4 muertos

Roma, noviembre 8. (DPA). En una llamada telefónica al diario "Corriere Della Sera", un comunicado anónimo recabó hoy para la organización terrorista de extrema izquierda "Prima Línea" (Primera Línea), la autora del sangriento atentado que costó la vida esta mañana a un fiscal italiano, a sus dos acompañantes y a un terrorista. El operativo de búsqueda desplegado entretanto por la policía italiana, con ayuda de helicópteros y perros adiestrados en la caza del hombre, aún no dio fruto.

El fiscal Fedele Calvosa (59 años) se dirigía a su oficina cuando su coche fue bloqueado esta mañana en las cercanías de Frosinone, al sur de Roma. Los tres o cuatro terroristas ocupantes del vehículo, entre los que figuraría una mujer, abrieron fuego de metralleta inmediatamente, matando en el acto al fiscal Calvosa, a su chofer y a la policía de escolta.

Papa exhorta a defender los derechos que sean violados

Ciudad del Vaticano, noviembre 8. (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que dedicará gran tiempo y esfuerzo a la cuestión de los derechos humanos, que dijo era "la gran tarea de nuestro tiempo". Añadió que la gente en todas partes debe defenderse cuando sus derechos son violados. En un discurso que fue interrumpido reiteradamente por los aplausos de una multitud de 10 mil personas que se congregó para asistir a su audiencia pública semanal de los miércoles, el Pontífice dijo que la búsqueda de la justicia es "un proceso perenne".

"Es necesario considerar con respeto los programas y la actividad múltiples, a veces de enfoque reformador, de las varias tendencias y sistemas", expresó el Santo Padre.

"Se impone al propio tiempo tomar conciencia de que no se tra-

ta de una cuestión que está por encima de todos los sistemas, sino que atañe a la justicia y al hombre. No podemos considerar al hombre al servicio del sistema, sino que el sistema debe estar al servicio del hombre. Es necesario por consiguiente que cada cual se defienda del endurecimiento del sistema".

El Santo Padre dijo que se refería a los sistemas sociales, eco-

6 muertos y 7 quemados deja incendio en barrio de N. York

Nueva York, noviembre 8. (DPA). Seis personas, niños cuatro de ellas, perecieron en un incendio declarado la noche pasada en una casa de vecinos del barrio neoyorquino de South Bronx, uno de los más abandonados de la ciudad. Otros siete moradores, incluyendo un niño de dos años, resultaron heridos y fueron hospitalizados. El siniestro quizá provocado, se inició en el sótano de la casa, de tres pisos, cuya puerta estaba cerrada con llave.

Cuando las llamas salían ya por las ventanas, el encargado del edificio se puso a gritar frente al portal: "Dios mío, que nos auxilien, hay gente dentro", aseguró un testigo.

Las autoridades dijeron que el siniestro, que se declaró poco después de las 4:30 am., comenzó en el sótano y pronto se propagó por los tres pisos. Añadieron que están investigando si el incendio fue

causado deliberadamente. José Malave, una de las primeras personas en llegar al lugar, dijo que vio al encargado del edificio en pijamas gritando: "¡Dios mío, necesitamos ayuda, hay gente en la casa!".

Malave añadió que vio en una de las ventanas a un hombre que tenía un niño en brazos, y que le gritó que le arrojara al niño, "pero no me hizo caso".

Demócratas mantienen control congreso E.U.

Washington, noviembre 8. (DPA). El electorado de Estados Unidos renovó su confianza, como se había pronosticado a los demócratas, que mantienen el control sobre el Congreso en Washington.

Al mismo tiempo, y a todos los niveles, los electores enviaron un claro mensaje a los políticos al evidenciar que esperan, en este tiempo de inflación y altos impuestos, una economía de ahorro y austeridad.

Las elecciones de ayer al Congreso no significaron la revolución de los contribuyentes, pero en varios Estados de la Unión se

fijaron límites para el crecimiento de las cuotas impositivas y de los presupuestos.

Amplia mayoría

Washington, noviembre 8. (AP). (Por Donald M. Rothberg). El Partido Demócrata, gobernante, retuvo su amplia mayoría en el Parlamento y en las gubernaciones estatales, pero los opositores republicanos parecían haberse adjudicado tres bancas en el Senado y otras en las gubernaciones en las elecciones nacionales no presidenciales. El mensaje

Pasa a la página 72

Senador lesionado muere en Nicaragua

Managua, noviembre 8 (DPA). El senador del partido de go-

Pasa a la página 25



GAN ESCAÑO. Whitchita, Kansas noviembre 8. (AP). La republicana Nancy Landon Kassebaum, luce feliz después de ganar un escaño senatorial por el Estado de Kansas. Será la única mujer en el Senado y la primera en ser electa por Kansas.

Amin ofrece retirar tropas de territorio de Tanzania

Nairobi, Kenya, noviembre 8. (AP). (Por Brian Jeffries). El presidente de Uganda, Idi Amin, ofreció hoy retirar sus tropas del territorio de Tanzania que se anexó hace nueve días, a condición de que el presidente de este último país, Julius K. Nyerere, prometa dejar de ayudar a los rebeldes ugandeses que actúan con base en Tanzania. Amin pronunció un discurso transmitido por radio y sintonizado aquí, en el cual afirmó que antes de ordenar el retiro de los entre 2.000 y 3.000 soldados ugandeses que ocupan la boscosa región, Tanzania debe proveer primero garantías de que nunca invadirá nuevamente a Uganda.

Amin sostuvo que su oferta de

Amin dijo también que los ex-

Pasa a la página 25

Países árabes petrolíferos analizan situación en Irán

Beirut, noviembre 8. (DPA). Para discutir cuestiones de seguridad relacionadas con la confusa situación en el vecino Irán, los países árabes petrolíferos del Golfo Pérsico quieren celebrar en breve una conferencia cumbre, anunció hoy la radio de Arabia Saudita, captada en el Líbano. Según Radio Riyad, la cumbre tratará de establecer una más estrecha coordinación política entre los países del Golfo Pérsico.

Círculos diplomáticos árabes dijeron a entender que los Estados del Golfo Pérsico temen que la evolución de la grave situación en el Irán, donde el Sha encargó el lunes a los militares el restablecimiento del orden público con medidas expeditivas,

altere el equilibrio político-militar en el Golfo Pérsico, la principal ruta petrolera del mundo. Arabia Saudita, el primer exportador mundial de petróleo, viene abogando desde hace tiempo por el establecimiento de un pacto defensivo común para todos

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

MANIFESTANTES. Roma, noviembre 8. (AP). Más de diez mil manifestantes izquierdistas, realizan una marcha hoy por el centro de Roma en respaldo del pueblo iraní y en contra del régimen del Sha de Irán. Los manifestantes portan un cartel que dice:

"El pueblo iraní unido vencerá". Los disturbios en las calles de Teherán provocaron la caída del gobierno civil y la instauración de un régimen militar.